

Pandemia de la covid-19



Salud trasladará el operativo de Refena al antiguo Forem, en Mutilva

El Ejecutivo no ha comunicado el cambio al gestor de Refena, que ha denunciado estos meses el impago del alquiler

BEATRIZ ARNEDO
Pamplona

El departamento de Salud del Gobierno de Navarra va a trasladar todo el operativo puesto en marcha ante la covid-19 instalado en Refena a la que fue sede de Fo-

rem, en Mutilva. Forem es la fundación de formación y empleo del sindicato Comisiones Obreras y la actual propietaria del edificio es Caja Rural de Navarra.

Las instalaciones se están adaptando al que será su nuevo uso: albergar las tareas de rastreo; pruebas PCR y test para detectar posibles positivos; y a vacunaciones. Desde Salud destacaron que trabajan para que el cambio de ubicación no afecte a esos servicios y aseguraron que estas prestaciones estarán en todo momento garantizadas.



El edificio fue inaugurado como sede de la fundación Forem, de CC OO, en 2011.

JOSÉ ANTONIO GOÑI

El traslado se produce tras meses de conflicto con el gestor de Refena, Ricardo Zunzarren, que ha denunciado insistentemente que el Ejecutivo no le abona el alquiler, mensaje que ha proyectado en un vídeo en las instalacio-

nes. Aunque el Recinto Ferial de Navarra es propiedad del Gobierno, el Grupo Zunzarren lo tiene alquilado hasta 2025 mediante un sistema de concesión.

Zunzarren confirmó ayer por la tarde a este periódico que no

ha recibido desde hace tiempo ninguna comunicación del Gobierno de Navarra sobre los abonos pendientes ni le ha trasladado tampoco su intención de dejar Refena y llevar el operativo de Salud al edificio de Mutilva.

